



### 手良遺族会総会

手良遺族会(城倉幹夫会長・会員28名、協力会員14名)の総会が4月23日に行われ、11名が出席しました。

手良地区の戦没者は126柱、その遺族は90名。総会の後は直会を行いました。

保管されていた昭和62年度の91名の会員名簿が発見され、事務局による戦没地、戦没年などが判明しました。

戦没地が多いのは田中、フィリピン、本土など、戦没年で多いのは1944・1945・1943年でした。

「悪いの家」が平成30年には取り壊しになり、更地にして地主に返還することになるので招魂碑もここに移動しなければならぬと話になりました。

### 消防団手良分団の定期総会

消防団手良分団の定期総会が5月14日の夜、市役所手良支所にてとびあいで開催されました。

分団長あいさつでは2部(野口)2名、3部(沢岡)27名の団員が出席したことが話されました。

### 生活雑記

#### やっぱり忘れるんだ

小松利江

158

早朝の電話に起こされ何事かと思つて受話器を取ると、「お早うございます」という挨拶に吃驚、こんな早い時間に向かあったの、どうしたのとの問い掛けにも別と返す。

今日はデーサービスを休んで、仕事のお手伝いに行くから迎え

### 「わいわいくらぶ」開校式



わいわいくらぶ

手良公民館子育て教室「わいわいくらぶ」(産休・育休中・保育園へ入園する前の子どもとお母さんの集い)の開校式、顔合わせが4月26日の午前中に「らとび」のフレイルームであり親子10組が参加しました。

公民館長より「お互いに教え合い助け合つて」とあいさつがありました。今後毎月2水曜日の午前10時から11時30分まで元保育園園長先生三方のサポートにより行事を行います。

### 蟹澤公園桜まつり



蟹澤公園桜まつり

野口高崎者クラブ主催の第6回目の「蟹澤公園桜まつり」が行われ30数人が参加しました。桜は少し早かったですが天気は良く中央アルプスもきれいに見えました。

後藤隆文長・北原勇社協支部長よりお祝いのあいさつがあり、木下茂元員長より桜の関係が世話になったという事で紹介がされました。

片桐辰雄高崎者クラブ会長より「郷土の手である桜を重心に返つてゆつくりと楽しんで」とあいさつがありました。

地元の皆さん伊那節、勲太郎月夜歌などの踊り、カフオケもあり、また今年も富士町在住の演歌歌手中山たかしさんのミニライブもありました。

桜公園には50本の桜がありますが、校守の那野野五さん管理をしています。

事業計画では6月11日にJA手良支所駐車場でポンプ操法大会・ラッパ吹奏披露、10月中旬に手良地区防衛訓練(火災想定訓練)があります。

また予算では地元負担金は1戸あたり3,400円です。

幹部・新入団員紹介、感謝状贈呈、来賓祝辞の後は年間事業計画、予算の説明がありました。

に来てもらおうと思つて、という。思いつて今日に決めたんなら可愛そつたなあ、じゃあ11時に迎えに行くから何処にも行かないで待っていてねと約束をした。

その時間間に合わせようと大急ぎで自分の仕事を済ませ11時に家の前に到着してきてホットト一息、庭先でウロウロしているかあ、家の中いるかあ、大きな声で呼んでも返事がない、待ちたまひびて眠りこんだのかな電話が来るかあ、、、俺

とあれこれ想像しながら彼の部屋を覗いた。

誰もいない、犬のクッキーだけが喜んで飛びついてきたが家の中には人が居る様子はない。

仕方なく車に戻つてようやく気がついた。そう彼はずアルツハイマーだったんだ。

今朝、約束した事なんて忘れてデーサービスに行つてしまったんだ。やっぱり病氣は準備しているかもしれない。今夜はどんな電話が来るかあ、、、俺

### JA上伊那年金友の会美簗手良支部



年金友の会懇親会

JA上伊那年金友の会美簗手良支部の親睦マレットゴルフ大会・総会は4月7日に行われました。マレットゴルフ大会は8チーム24名が参加して手良総合マレット球場で行われ楽しみました。

午後は手良支所2階会議室で手良9名、美簗15名が出席して総会を行いました。その後懇親会に移り懇談しました。

JA上伊那の年金の振込金額は年間230億円、余額より農産物の140億円より多くなつてい

### 小学校の交通安全教室

交通安全協会による小学校の交通安全(自転車)教室は雲一つない晴天の日の4月28日、手良小学校の校庭で行われました。

校長より「大事な命を守るための勉強なので一生懸命に安全の皆さんは仕事を休みにして来てください」とあいさつがありました。

向山文明安協会長よりは「自転車に乗る時にはヘルメットをかむ。左側通行を」など基礎的な話がありました。

当日出席した安協役員の自己紹介があり、美簗駐在所の渡辺正樹警察官が「自分の命は自分で守る」と自転車の乗り方について話されました。

### 生協手良支部のお花見

上伊那医療生協手良支部では4月30日に運営委員・居住職員・「いろりばた」(上伊那医療生協協賛紙・2月に上向路)の配達者・組合員に呼びかけて蟹澤公園でお花見を行いました。

10名が参加し桜の花は少し早かったのですが穏やかな大気の下、会食をして、歌つて楽しい時間を過ごしました。



生協手良支部のお花見

### 清水庵保存会総会

中坪米垣外にある清水庵の保存会(酒井忠廣会長・会員232戸)の総会が5月1日に観音祭法要の後行われました。

保存会には由緒ある清水庵を永く保存するために有志により結成されました。清水庵は現在無人寺となっています。

### PTAの資源回収



PTAの資源回収

手良小学校PTAの資源回収は5月13日に行いましたが、雨のため紙類が濡れないように回収場を小学校のグラウンドからJA手良支所の集荷場の屋根下に変更して行いました。

### 「水汲女命」の碑

原町南部集会所の前の広場の片隅に「水汲女命」の石碑がひっそりと建っています。

大正15年(1926)年に建てられたもので工事請負人・小松平吉と刻まれています。

水の威力や水の徳を祀った素朴な信仰である幽霊女神(みずはのめのかみ)のものと言われています。



水汲女命の石碑

### 中坪公民館で絵手紙教室やっています



酒井要子

連絡先 酒井 7811099



排句 マレットゴルフ 向山忠男

土手焼く天気が爽やかに掛かる  
皇月晴れマレットゴルフ賞挙げる  
雑草にはのかに草の餅  
御開帳向柱主をぶれる  
ばんばんに灯りをつけて雑草のり



(おねがい)  
身近な出来事を、早く皆さんにお伝えしたいと思ひます。どうかお願ひします。左記まで連絡をお願いします。  
七八一〇九四三 高橋